

Cadenas turísticas en Camagüey organizan instalaciones para reapertura de servicios



Camagüey, 17 jun (RHC) El Ministerio de Turismo (MINTUR) en la provincia de Camagüey organiza instalaciones pertenecientes a las cadenas Cubanacán, Islazul y Campismo con vistas a su reapertura, como parte de la etapa de recuperación pos-COVID-19.

Yunesky Canteli González, delegada del MINTUR en el territorio, aseguró a la prensa local que Cubanacán abrirá los hoteles Caracol y Club Santa Lucía en el principal polo de sol y playa de la región, a un 60 por ciento de sus capacidades.

Islazul laborará con sus 25 casas y 17 apartamentos en la playa Santa Lucía, así como el hotel Tararaco; la apertura del Costa Blanca está prevista para mediados de julio, una vez terminada la reparación que allí se acomete, aclaró la delegada.

Siete de los ocho campismos brindarán sus prestaciones, quedando pendiente solo Las Clavellinas, en las afueras de la ciudad de Camagüey, precisó.

Las reservaciones se venderán en los 14 buroes existentes, donde las personas conocerán las capacidades de cada instalación, y los interesados por los campismos podrán comprarlas en los centros comerciales de los mercados de La Caridad, en calle Cuba, y el de Santa Rosa, en la barriada de La Vigía, ambos en la capital provincial.

El MINTUR en Camagüey -provincia que a partir de mañana entra en la primera fase de la etapa recuperativa pospandemia- analiza abrir otros puntos con las agencias de viajes Cubanacán, Ecotur y Habanatur, a fin de evitar aglomeración de personas, y lograr mayor agilidad en la comercialización.

Como parte de las medidas para el regreso a la nueva normalidad se encuentran el uso obligatorio del nasobuco, la desinfección de las manos, el distanciamiento físico; en cuanto a las discotecas, solo funcionarán las que están dentro de los hoteles, al 30 por ciento de sus capacidades.

Las restantes salas de bailes y piscinas se abrirán en la segunda y tercera fases de la etapa de recuperación pos-COVID-19, remarcó Canteli González.

Con servicios asistidos por profesionales competentes, y acorde a la situación epidemiológica que vive el país, las cadenas Cubanacán, Islazul y Campismo apoyarán el desarrollo del periodo veraniego.

A pesar de las características diferentes de este año, la delegada del MINTUR ratificó que el objetivo de los trabajadores del sector es ofrecer servicios de calidad, junto a los atractivos de sol y playa, muy esperados por los camagüeyanos. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/226014-cadenas-turisticas-en-camaguey-organizan-instalaciones-para-reapertura-de-servicios>



Radio Habana Cuba